たり、

ハンカチやタオルなどの小

明るい色の服を着てみ

、春が来たな、という実感が持た華やかなものに変えるだけ

気持ちも自然と明るくなる

物

など)、

などを見つけるのも楽しいかも で冬の眠りから目覚めはじめた虫

と、そして、その課題は何を使っ何が課題なのかを明確にするこ

れからの勉強に活かしましょう。て、いつまでに克服するのか、

学

れません。

家のなかにも春色の飾りをした

(ポストカードやポスター、

置

感じることができます。

公園など

です。

志望校に合格するためには

見ることで、

春の訪れを少しずつ

花もいくつかあります。

梅やオオ

道修正が可能となります。

ピード返却されますので、

すぐに

合格に向けた学習計画の立案・

験実施から中10日で成績表がス

また、2月頃から咲きはじめる

ヌフグリ、フクジュソウなどで

寒い中にもきれいな色の花を

次試験レベルを体感

し、志望校合

にも書きましたが、大事なのは二

共通テスト同日体験受験のとき

格までの学習をイメージすること

れたりします。

のなかにも、ときおりふわっと暖

い風が混じっているのが感じら

風が吹き込んできたり、

冷たい風

■どをもとに作り上げた厳密な採点

生の多くの再現答案と開示得点な

を達成するために、冷静な判 ありません。「合格」という目

断

いても笑っても後1ヶ月

ŧ

出来るはずです

また、

をきっちりやっておきましょう。 中学生の間に基礎基本の土台作り り準備出来るかが鍵になります。

中学受験を乗り越えた皆さんなら

で最後まで走り抜けましょう。 力と最後まで諦めない熱き想い

(齋藤先生)

な?など、

基準で採点されます。

そして、

だと感じられる部分もあります。 くり眺めていると、案外もっとも

春を超えると春一番という強い

ように思います

が、自然をじっ

— 十四

受験生は共通テストが終わり、

3 いるのではないでしょうか。 まだ寒さが厳しい毎日です。 お正月も終わりましたが、 かし、

全力で頑張っ

h 福 春の前日は季節の境目である「節 十四節気のひとつで、冬が終わり の訪れ 々が続くと、外に出るのが億劫 です。 気持ちも滅入ってしまう人も 邪気を祓います。(鬼は外、 が「立春」です。立春とはこ を示す日です。また、立 節分では豆まきなどを 暦の上では今年は2月 ているところです。 出願先も決まって国公立の二次試 てほしいですね。

ら今の時代では、あまり適用し 良く知っていることと思いまは内、という声かけは、みなさ 節気や旧暦は昔の暦だか な の採点については、今までの受験は記述の採点がありますが、記述のです。例えば東大の二次試験に そして国公立二次試験が行われ

二次試験の同日体験受験がありま かったと思います。今度は二次試の差や何を頑張ればいいのかがわ 志望校合格に向けての目標得点と には東京大や名古屋大・東北大の 験当日に、受験生と同じ二次試験 る2月25日(火)26日

の問題にチャレンジするというも 通テスト同日体験受験」を受けて╸事を心がけることで、万全の状す。高2生、高1生は1月に「共・休息や栄養バランスの取れた食二次試験の同日体験受験がありま・にも影響を及ぼします。適切な 例えば東大の二次試験に *** しここで、

り

直前期より減らさないでくださ いますが、学習量は共通テスト態を保つことができます。とい にも影響を及ぼします。適切な 試験本番のパフォーマンス

この2月・3月でどれだけしっかー・時的なものでしたありません

時的なものでしかありません。

則な生活は、学習効率だけでな 受 (験期の過度なスト 体調管理も重要です。 レスや不規

○■つくった学力の貯金でどうにかや

きた学習習慣を途切れさせないこ

す。大事なことはこれまで培って

にスタートしている生徒も を切り替えて中学生の勉強をすで

ま

鳴門教育大附属中学

校の入試合格発表があり、第

ゼミ受験生が全員合格しま

附属中全員合格!

とです。

仮に途切れさせてしまう

りくりできますが、そんなことは

先日、

した!

策時より演習量は減らさないで 当たり前ですが、 を 一徹底的に利用してください。 (演習を始め東進コンテン 共通テスト対 元ジ

験や私立大学の入試に向けて燃え 単

な学習が不可欠です。

わり、

と思いますが、受験後から気持ち

ほっと一息ついている事だ

まで目標にしていた中学入試も終

く加わり中1・中2生は次学 小学6年生の皆さんは、 2月より小6生が い受講内容へ移 いく事と な 年

(2) 東進衛星予備校/その他

ではないでしょうか

一駅前学童•第一

駅前英

会

乗り越えることが求められます。 を信じ、一つ一つの試験を確実に

さて、

前型1月15月17月10日で、こ) 高度な理解力や応用力、さらには 二次試験では、共通テストに比べ

のそれぞれ新

二次試験では、共通テストに比べ

分た,

志望校の出題傾向を丹念に

■ りました。

メリハリのついた日々が送れるの

れまで積み上げてきた努力の成果にも試練の連続です。しかし、こ

0

ましょうね。

たちのあとに続けるように頑張 い。そして後輩の皆さんも先輩 ちの頑張りを見ておいてくださ きればと思っています。先輩た

(伊勢先生)

(土) 小学部新年度スタ

(新小4)

(新小5

(ゼミ新小6)

四谷週テストスタ

. 6)

共通テスト本番レ

新年度保護者会

(四谷新小1~新小6)

(日)大学合格基礎力判定テスト

26 (水) 東大入試·名大入試

東北大入試同日体験受験

2/8

2/16

2/24

2/25

/23

(日) (月)

(火)

2月の予定

13:45~15:50

 $13:10\sim15:55$

11:00~12:00

14:00~15:00

待ち構えています。この時期は、

受験生にとって精神的にも肉体的

の先には国公立大学の二次試験が私立大学の入試が続き、さらにそ私立大学の工が続き、さらにそれができません。

に後

筆の皆さんにい

い報告がで

て必死に勉強しています。3月

スの先輩たちは二次試験に向け

共通テストを終えたとはいえ、

に、ちょっとした節目ができて、

を張ることで、

毎日の忙しさ

そうして少しずつ季節にアンテ

とでしょう。

生懸命フォローしていくのでし

に質問してください。先生達も一

ハイブリッド通信2月

も難易度も変わってきました。 学習量が増え10年前と比べて た。大学入試も年々求められ 対通テストが実施され 月18日・19日に大学入 ま

そんな中でもハイブリッドコー

て10か月が経れずに!また、 いと高校内容にも影響してくる単方程式など速く正確に処理できな 向けて勉強面・生活面で改善する れずに!また、 ましょう。 題集での演習を怠らないようにし と並行して高速基礎マスターと問 元を学習していくので、 きます。数学は、 り高校内容の基礎部分に進んでい 受験においても大事な内容でもあ 過ごしましょう て10か月が経ちますが次学年に に頑張っていきましょう。 ことがあるはずですね。 中学1年生は、学習内容が高校

もちろん添削問題も忘 ハイブリッドコー 中学校へ入学し 因数分解や二次 意識して 必ず受講

国語の要約ってどういう風にやれ はわからないままにせずに先生達 も出てくると思います。そんな時 ジしていく過程でわからないこと いのだろう?答えだけでいいのか って用紙にどういう風に書けばい ばいいんだろう?数学の添削問題 講座を進めるにあたって 新しいことにチャレン 算数チャレンジカップ開催予定★

6生の皆さんが受験を頑張ったご褒美に、 ャレンジカップを開催します! で実施しますので、是非休まずご参加を! から第3位までの人にはなんと、コ ケットを豪華プレゼントします!! それ以降の人にもステッドラ この機会をお楽しみに!

一月の冷たい風に逆らい

ールは変更になる場合がありま お問合せ、お申込みはこちらから

20-17-3759

けれど無限の可能性が宿っている。 不安も高まるかもしれない。

必ず成功に繋がると信じて。 希望と共に歩むその道

その全てが君の力となり

一月の雪解けと共に未来への扉を開く

友との励まし合い、家族の温かな応援



未来へと進む力を信じて

教室の窓から差し込む光

ノートに向かうその姿は輝いている。

いつか花を咲かせるだろう。

道は険しいけれど、君の努力は

心の中で春を待ちわびる。

まだ冬の寒さが続く二月

2025.

葉の力

NO.245

中学受験も終わり、小学生の

努力が実りましたね(* おめでとうございます

※冬期講習のみの参加の方は除き

2月から現小6生の皆さんは 学校の先取授業が始まります。 まで算数と呼んでいたものが 学に変わり、 主要教科の中に たに英語が加わります。 験が終わったからといっ まだまだ気が抜けませんね。

皆さんは一足先に新学期に入り ます。

っかり頑張っていこう。

